

Die ehrenamtliche Flüchtlingshilfe in Idstein wird durch ihren gemeinnützigen Verein „Flüchtlingshilfe Idstein e.V.“ unterstützt. Er fördert das Zurechtkommen und die Integration der geflüchteten Menschen bei uns – auch über die Anerkennung hinaus.

Dazu dienen alle seine Aktivitäten:

- er sammelt die notwendigen Spenden und stellt Spendenbescheinigungen aus,
- er fördert Kommunikation unter den beteiligten Akteuren,
- er informiert über Projekte und Veranstaltungen,
- er plant selbst Aktionen und Projekte,
- er fördert Paten, Lehrer und sonstige Unterstützer,
- er wirbt um Menschen, die mithelfen,
- er wirbt über Öffentlichkeitsarbeit um jede Art von ideeller Unterstützung und Akzeptanz in unserer Bevölkerung.

Informieren Sie sich über den Verein, seine Leitlinie, seine Ziele und die aktuellen Aktivitäten auf seiner Website: <https://fluechtlingshilfe-idstein-ev.de/>